「G会ならびに年金をお支払いして 一回避する如きことはかりそめにも

いる所存でございまして、責任を

者の方々と和解契約を締結し、補

責任回避考えぬ

回答(全文) 「水俣病を告発する会」の公開質問状への江頭チッソ社長

行なわない心質でございます。 つぎに、「水俣工場を閉鎖する

水俣病に関しましては、先般 まいりました。

当社の考え方を述べさせて頂きま 来、三項目について質問が铬せら れておりますので、これに対する一してから既に十年を経過しており ますのに、本年五月には、水俣病 お支払いし、円満な解決を図りま 解契約を締結して、追加補償金を 者の大方の方々との間で再度、和 した。これらは、すべて、冒頭申 補償処理委員会のご尽力により患 また患者の発生を見なくなりま

> 解に苦しむところでございます。 何故かと申しますと、水俣工場に

は、何故とのようなと質問が提起一すれば、との点は、十分と了解頂一います。 されるのか、私としては、甚だ理 は、何とも申し兼ねる問題でござ しりますので、会社といたしまして ます。ことは、医学上の問題であ | けるものと確信致しております。 かしというと質問にお答え致し 民の一斉検診をやるべきではない 最後に、「水俣、芦北地区の住

します。このご質問に対しまして.一でとざいます。現地をご覧頂きま つもりか」というご質問にお答え一ための工事を実施致している実情 を投じまして、設備の強化充実の 対しましては、現に数十億の大金

したのに、昭和三十四年十二月に ととが明らかでない段階でありま ん。即ちいこ承知のように、原因 ざいます。責任を回避しようとす一しております当社といたしまして がチッソにあることをなぜ認めな がまだ当社工場の排水に超因する るが如き考えは、毛頭にざいませ の責任を強く感じているものでご 次第でございまして、企業として じ、また申し訳ないと存じている 答え致します。水俣病に関しまし いのか」というご質問に対してお 熊本県知事の調停案を受諾し、唐 ては私共は、患者の皆さま方に対 しまして、まことにお気の電に存 まず、第一の点「水俣病の責任 一題として、これに対処している次 一のにほかなりません。一部の患者 一意をもって、そのご面倒を見てま 一は、誠に遺憾に存ずるものでござ 一の方々より訴えが提起されており も患者の方々に対しましては、誠 第でございます。当社は、今後と いますが、やむを得ず、法廷の間 ますととは、円満解決を念願いた 履行しようとする考えに基づくも し述べました企業としての資任を